



## Travaux

# AMENAGEMENT RD809 2<sup>e</sup> TRANCHE

Le boulevard urbain fait peau neuve du rond point de Cureplat à celui des Stades. 800 mètres de plus pour rallonger sa balade !

*Publié le 10 juin 2021*

Avec un trafic journalier 18 000 véhicules/jour, pointe en période estivale, cet axe reste l'itinéraire de déviation de l'autoroute.

Le projet consiste à requalifier cette section de route, entre les 2 ronds points pour lui donner un caractère plus urbain et lui permettre d'irriguer le centre-ville de Millau et de créer un cheminement de circulation douce.

Une première tranche avait été réalisée en 2016 entre le giratoire de Cureplat et le giratoire du Larzac qui a permis l'aménagement de la plage de Gourg de Bades et le baladoir, très appréciés des Millavois.

Ce nouvel aménagement apportera plus de sécurité aux usagers de la route départementale, aux riverains et également plus de confort aux piétons, cyclistes et autres pratiquants de déplacement doux.

Très attachés à la réussite de cette opération, les 3 partenaires de l'opération, Département, Ville de Millau et Com'com ont organisé une réunion publique le 17 mai pour rencontrer les commerçants riverains. Un dépliant retraçant le déroulé des travaux, sera diffusé dans l'ensemble des boîtes aux lettres du quartier d'ici la fin mai.

Ce projet, évalué à 1,50 M€, sera financé à hauteur de 50 % par le Département, 40 % par la Com'com Millau Grands Causses et 10 % par la Ville.